
 

 1

 
 

■■■私達がこれまでご縁のあった方にだけ差し上げているニュースレターです■■■ 
まだまだ暑い日が続きますが、夜には鈴虫などの虫の音色も聞こえるようになってきました。 
暑さが和らぐ日ももうすぐと思いますが、引き続き体調管理、しっかりとされてくださいね。

町内会で毎年恒例の
ラジオ体操。平日開
催のため、最終日だ
けお手伝いとして参
加しました。早朝か
ら子供も大人もたく
さん集まって体を動
かし、最後にお楽しみのスイカ割り。2 割くらい
の子が初体験!前!前!右!左に向いて!と友達
の応援を背に、真剣にスイカを割っていました。
今年の夏思い出を作れたかな? 

町内会で 4 年ぶりに
神輿が出ました。 
私は子ども神輿をエス
コートしていく担当
で、町内を神輿と一緒
に練り歩きました。 
各所に設けられた休憩
所での水分補給や軽食など、町内の方々の熱い心
には頭が上がりません。（あついから⁉） 
担ぎ手も人手不足だと聞きます。 
神輿を担ぐ魅力、若者に届く情報発信をしていっ
てほしいですね。 

夏の恒例行事のハゼ釣り、今年も須浦さんと会社
の同僚の方と一緒に行ってきました。 
毎年入れ食いなの
で、今年は 100 匹
オーバーを目指す!
と豪語していました
が、竿を入れてみる
と全くアタリがな
い。。。 

 
1 時間たっても釣れず「これはやばい・・・」お
昼ごろになってようやく食いが良くなって、何と
か 20 匹ほど釣れました。 
今年はこれで終われないのでまたリベンジに行く
かも!? 

こんにちは!営業の小
林です! 
私は旅行が好きで、そ
の地域の特産品やそこ
に住む人と触れ合うこ
とが大好きです。 
先日、人と関わる旅を全力で楽しもうと思い、ヒ
ッチハイクを行いました! 
東京から石川県までを目標とし、結果は⾧野県の
善光寺までたどり着くことができました! 
当日は、5 台の計 6 名の方に乗せて頂き、運送関
係者・医療従事者・特殊清掃員・動画クリエイタ
ー・保線作業員の方など、異なる年齢、性別、業
界の方からたくさんのお話を伺うことができ、私
の人生経験とお金では得られない貴重な経験を得

これからもたくさんの経
験をしていきたいです!
みなさんは最近旅行には
いかれましたか? 
 
 

まだまだ残暑厳しい
ですが、残りの夏を
楽しもうと先日熱海
に行ってきました。 
今回のお目当ては熱
海銀座商店街。つい
先日テレビで取り上
げられていて、ぜひ行ってみたいと思い伺いまし
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た。熱海銀座商店街は熱海駅からバスで５分ほど
の場所で、到着すると行列をなしているお店があ
ったり、商店街で写真を撮っている人がいたり
と、とてもにぎわっていました。商店街は 1300
年の歴史があるものの、数年前まではシャッター
通りになっていたそうです。それを熱海出身の市
来さん（株式会社 machimori 代表）という方が
立役者となり、住民にも熱海の魅力を再発見して
もらって、住民の方たちの意識が変わり商店街が
盛り上がっていったとのこと。 
商店街には、人気の熱海プリンを誘致したり、カ
プセルタイプの宿を作ってお風呂は地元の人が行
く共同浴場（温泉）を案内したり、その宿での朝
食は近くの干物屋さんでおかずを調達してもらっ
たりと、商店街の周辺に波及効果をもたらす仕組
みを作っていました。 
「街の再生で大事なことは、やり続けること。ま
た観光だけで再生するのではなく、住民がいかに
豊かに暮らせるかが大事」と市来さんはテレビで
おっしゃっていて、地域活性の大切な心構えを教
えていただいたと
ともに、弊社の地
元紹介丸投げパッ
クにも通じるとこ
ろを感じた旅とな
りました。 
 

先日、はじめ
て高尾山に登
りました! 
さすがは❝世界
一登山者が多
い山❞。ゆる～
～い行列を歩いているかように、常に前後に人が
いました。 
それだけ登る人が多いということは、「だれでも
登れるイージーな山だ」と完全になめていた私。 
小さいころは登山が趣味の祖父母に付いて行って
いましたし、小中高とバリバリの運動部に所属し
ていたため、さくっと登れるだろうと... 
ところがどっこい。 
⾧い⾧い階段があらわれ、だんだんと足が上がら
なくなり心が折れそうになりました。 

それでもなんとか登りきったあとにはかなりの達
成感が。 
登山のために早起きをし、川の音を聞いたり... 
普段の東京生活では味わえない爽快感にとても満
足しました!その日の夕方にはとんでもない筋肉
痛に襲われましたが。 

1 日中ゴロゴロす
る休日をできる
だけ減らしてい
けるようがんば
ります! 
 

運動不足なんだけどそんなに激しい運動はもうし
たくない、なんてわがままな想いをどうにか叶え
られないものか友人と議論した結果、『モルッ
ク』というスポーツを先日初めてやってみまし
た。『モルック』とは、木の棒を投げて、ボーリ
ングのように並んだこれまた木の棒を倒して、そ
のポイントを競うマイナースポーツです（詳細は
ややこしいのでざっくりで恐縮です）。フィンラ
ンド発祥のスポーツで、お酒を飲みながらやった
りするようなすごくカジュアルなものなのです。
3000～4000 円くらいの専用の木の玩具と、ち
ょっとした空き地があればゲームができるのも魅
力です。点数の計算もアプリで簡単にできます。
実際にやってみると手軽で楽しく、そしてほどよ
い運動になり、ちょうどよくわがままな願いを叶
えてくれるスポーツ
でした（笑）。 
3～4 人くらいでや
るのにぴったりなの
で、ちょっとだけ運
動したいなぁなんて
思う人にピッタリで
す!ぜひやってみて
ほしいです! 

8 月半ばにあったお盆休み。帰省や旅行などに行
く人も多いとは思いますが、私、内之倉、どこに
もいかず、ほぼほぼ家にいました。良くないこと
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だとは思っていますが、予定もないし無理に暑い
中外出しなくて済むのでモーマンタイ。 
しかし、家にいるだけじゃ辛気臭いので、掃除や
洗濯やら普段手の届かないところまで家事を行い
ました。 
ウタマロ石鹼のスプレー版みたいなものがあった
ので、見えないところまで綺麗にする作業をもく
もくとしていましたね。普段から掃除はするので
すが、床拭きなどは気合を入れないと重い腰が上
がらないので、お盆休みはいい機会でした。 
 
本来ならばどこかに出
かけたい気持ちは大き
かったのですが、それ
は暑さの引いたまた別
の機会にしようかな～
と思っています。日ご
ろの部屋の清潔感は他人からはわかりませんが、
見えないところまで綺麗にして、ありのままでい
られることを心がけたいですね。 

東京に越してきて 5 年が経ちました。 
こちらに来て驚いたことのひとつが、「関東は朝
がはやい」ということです。 
福岡に比べて日の出が 40 分程早いので自然と目
覚めるのも早くなります。 
そして「人の動き出しがはやい」。 
週末キャンパーの我が家の出発は 5 時です。高速
道路が渋滞するからです。夏休みから紅葉シーズ
ンにかけては 6 時には既に渋滞します。ひどい時
には 6 時半で 30 キロ渋滞することも! 
もちろん帰路も同じく渋滞。紅葉シーズンの日曜
夕方は毎週 50 キロ近く渋滞します。 
キャンプでは早寝早起きが必須。 
4 時起き出発で 21 時就寝。翌日も早起きして富
士山眺めて朝の静かな時間をゆっくり過ごした
ら、午前中には帰
路に着く。 
おかげで早寝早起
きが得意になりま
した。ただ歳を重
ねて早起きできる
ようになっただけ
かもしれませんが(笑)                 

学生最後の夏休みに大き
な挑戦をしてみたく、 3
週間韓国へ語学研修に行
って参りました! 
海外経験がなかったこ
と、言語や文化が日本に
近いこと、また、近年注
目を集めているという理
由で韓国を選びました。 
みなさんは韓国というと

どんなイメージを持たれるでしょうか? 
 
私は、KPOP アイドル、辛い物、美意識が高い、
また、教育に力を入れている国というイメージを
持っていました。 
言い換えれば意識が高い国だと思っていました。 
実際に行ってみると、全部のお店がそうではあり
ませんが、イメージとのギャップに驚きました。 
街の整備もままならない地域ももちろんありまし
たし、日本とは文化が違うので、接客に対する姿
勢は日本のおもてなしに普段慣れ切っている私と
してはビックリすることが多かったです。 
そういった日本とは異なった環境に触れる中で、
はじめて日本の「おもてなし」がいかに素晴しく 
心地よいことかを肌で感じることができ、日本人
であることを誇らしく感じました。 
 
一方で、現地の人が英語でもなく、韓国語でもな
く、慣れない日本語を使って一生懸命伝えてくだ
さった時、敬意を持ってくださっているように感
じ、気持ちよく感じました。 
伝えたいことが伝わることはもちろん大切です
が、それ以前に敬意を持って相手の国の言葉で伝
えようとする心行きも
大切だと思いました。 
相手への敬意とおもて
なしの心、日本人とし
て大切にしていきたい
と思います! 
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ここ数年、私の中
で月 1 のご褒美と
いう名のリフレッ
シュ効果になって
いる「お風呂」と
「岩盤浴」につい
てご紹介します!  

1 つ目は緑と自然満載の「ほたるの炭酸泉」。炭
酸風呂の泡とともに七色の蛍がライトアップで照
らされ、幻想的な雰囲気を出し神経をリラックス
させてくれる効果があるので、毎度うたた寝して
しまいます。 
2 つ目は「岩盤浴」♪天然アロマ 100 パーセン
ト使用の「アロマ岩盤房」。ゲルマニウムの持つ
エネルギー配合で免疫力をアップさせ、天井には
話題のプロジェクションマッピングで映像が映し
出されると同時にヒーリングミュージックによる
癒し効果が!気が付けば眠ってしまいます。 
来月はどんな「お風呂」・「岩盤浴」を楽しもう
かな～?と早くも調べているところです! 

初めまして!今月から営業で入社いたしました、
村山裕海(むらやまゆうみ)と申します。 
新潟県柏崎市出身で、前職はライブハウスやイベ
ントの音響(PA)をやっておりました。 
 
自己紹介がてら田舎ならではの小話をひとつ... 
柏崎市は海も山もあり非常に自然が豊かな街なの
ですが、山があるということで猪が稀に出没して
いました。と日々、海を見ながら優雅に自転車通
学していました。向かって右手側の海に夕日が沈
んでいくのが綺麗で、日没を眺めながら帰ってい
たある日...。 
トンネルに入った時でした。トンネルの向こう側
で小さな動物が右から左に横切ったのです!動物

好きの私、大歓喜。どんなかわいい動物だろうと
ウキウキしながらトンネルを抜けて左側を振り向
きました!なんとそこにいたのは、海から上がっ
てきたびしょ濡れの猪\(^o^)/ 
猪って海にもいるんですね。足速いのですね。皆
様も何卒お気をつけください。 
 
以上、一番早く自転車を漕げ
た日のお話でした! 
こんな感じの人間です。笑  
これからたくさんの方とお会
いできることを楽しみにして
おります!よろしくお願いい
たします! 

◆ ありがとうのコーナー ◆ 
ここでは弊社の社員が最近お世話になった方に改
めてお礼をお伝えさせていただきます。 
・三津井さん ご対応、ありがとうございます! 
・川村さん ご相談、ありがとうございます! 
・呉羽さん・上原さん 

 ご相談ありがとうございます! 
・櫻井さん・田中さん 

 ご相談ありがとうございます! 
・山田さん ご対応、ありがとうございます! 
・菅根さん・石川さん インタビューご協力あり
がとうございます! 
・藤園さん・村岡さん インタビューご協力あり
がとうございます! 
・鈴木さん ご相談ありがとうございます! 
・⾧谷川さん ご対応ありがとうございます! 
・高澤さん ご紹介、ありがとうございます! 
・山本さん ご紹介、ありがとうございます! 
・田中さん ご協力、ありがとうございます! 
・⾧友さん ご紹介、ありがとうございます! 
・下川さん ご対応、ありがとうございます! 
・高田さん ご対応、ありがとうございます! 
・内田さん ご対応、ありがとうございます! 
・與那覇さん ご対応、ありがとうございます! 
他にもここには書ききれない皆様へ。いつもあり
がとうございます! 

HP で 
バックナンバー 

公開中! 
 

今月号はいかがで
したでしょうか? 
ぜひコメントをお
寄せください! 

 

5 年以上生息していた金魚が亡くなりました。⾧男が新し
く縁日で 2 匹連れて帰ってきて加えたのが原因のよう。 
⾧男にとって大きなショックだったようで、相当落ち込ん
でいました。命の尊さを体験できたと前向きにとらえてい
きます! 


